

Moskau 2012: Der schnellste Bentley gibt sein Messedebüt

Bentley feiert auf dem Moscow International Auto Salon (- 9.9.2012) das Messedebüt des neuen Continental GT Speed. Er ist mit einer Spitzengeschwindigkeit von 330 km/h der schnellste Sportwagen mit Straßenzulassung der Marke. Das Coupé beschleunigt in 4,2 Sekunden von null auf 100 km/h, nach neun Sekunden sind 160 km/erreicht.

Für die hohen Leistungsdaten ist der 6,0-Liter-W12-Motor verantwortlich, der im GT Speed 460 kW / 625 PS bietet. Das sind 50 PS mehr als beim Standardmodell Continental GT. Das Drehmoment wurde um 100 Newtonmeter auf 800 Nm angehoben. Der Allradantrieb verteilt die Motorkräfte 60:40 zugunsten des Hecks. Der EU-Normverbrauch beträgt 14,5 Liter pro 100 Kilometer. Das sind CO₂-Emissionen von 338 Gramm pro Kilometer.

Die Auslieferung der ersten Fahrzeuge erfolgt Anfang Oktober. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Bentley Continental GT Speed.